



山西小学校便り

山西っ子

《なかよく・かしこく・たくましく》

紫陽花の花言葉は色により異なるそうです。白は「寛容」、青は「無情・辛抱強い愛情」。。。



令和2年 6月16日(火) no.11 文責：上田

諸行事の見直し

長期の臨時休業(休校)に伴い、校内・校外の諸行事が中止・延期などの見直しとなっています。4・5月に予定していた6年生の長崎への修学旅行を12月に延期、5年生の芦北・水俣での集団宿泊教室・肥後っ子教室が中止となり10月に集団宿泊のみ阿蘇青少年交流の家で実施するなど変更しています。また、1学期から2学期に予定されていた郡市の行事も、なかよし交流会、郡市童話発表会・郡市学童水泳記録会、南部音楽会が中止となり、子どもたちが楽しみにしている諸行事が次々と見直されています。

26日(金)予定のPTA総会時に、今年度の年間行事計画について説明を行います。行事の一つ一つには教育活動としての目的があり、子どもたちの活躍の場面があります。子どもたちの自立を促し「豊かな心」を育むことができる機会をどのように確保していくか、” Under コロナ” から” With コロナ” の中での大きな課題だと考えています。

大雨時は安全な登下校に細心の注意を

毎朝、子どもたちの登校指導に校区を見回っています。梅雨を迎え、路肩の草が生い茂って歩道が狭まったり、冠水して側溝と道路の区別がつかなくなったりと危険に思えることがいくつもあります。信号のある横断歩道でも、雨音で車が近づいていることに気付きにくくなっています。また、送迎で利用されている種馬所では、車の乗降時、周りの車に注意が必要です。子ども達に黄色の安全ベストを確実に身に付けさせるなど、安全策を講じていただくようお願いします。

大雨時には、警報発令などに伴い、緊急の引き渡しを要する場合もあるかと思えます。学校から配付された引き渡しカードに必要事項を記入のうえ、車に携帯いただくなどの準備もよろしくをお願いします。

学校ホームページの閲覧数が急増

臨時休業(休校)時から、学校からの情報発信の一つとして学校ホームページの更新を続けてきました。学校便り『山西っ子』やブログ、給食の献立なども掲載しています。是非ご覧いただき、ご家族で話題にしてみてください。

